

Volkmar Burgold im Amt bestätigt

Erfurt. Volkmar Burgold wird dem Thüringer Badminton-Verband in einer weiteren Amtszeit als Präsident vorstehen. Dem Ostthüringer wurde auf dem Verbandstag erneut das Vertrauen ausgesprochen. Ihm zur Seite stehen die drei Vizepräsidenten Volker Croll, Bernard Bachof und Mathias Jauk sowie Wenke Thron (Öffentlichkeitsarbeit), Karsten Besser (Lehrwart), Sven Riese (Jugendwart), Kay Pfennighaus (Schiedsrichterwart), Conny Bartelt (Breitensport), Peter Siegmund und Hans Lucke (beide Kassenprüfer). OTZ/W.T.

Drei Titel bei Landesmeisterschaft

Erfurt. Erwartungsgemäß holte sich Nachwuchsnationalspieler Julian Voigt vom SV GutsMuths Jena bei den Thüringer Badminton-Landeseinzelmeisterschaften der Altersklasse U15 in Erfurt alle drei Titel.

Im Einzel, im Doppel gemeinsam mit dem Suhler Benjamin Witte, im Mixed mit Vereinskameradin Fine Oßwald. Fine Oßwald konnte zudem noch eine Silbermedaille im Mädchendoppel mit ihrer Partnerin Charlotte Mund (SV Blau-Weiß Niederroßla) bejubeln.

Zweiter Rang für Tamino Niedling

Mühlhausen. Tamino Niedling hielt die Fahnen des SV GutsMuths beim Thüringer Ranglistenturnier der Altersklasse U11 in Mühlhausen mit seinem zweiten Rang hoch. Jakob Pollok belegte Platz 4, Colin Leistritz wurde Siebenter. Bei den Mädchen reichte es für Lene Notni zu Platz sieben. OTZ/P

Witte und Bekele holen je zwei Titel

Suhl. Die Badminton-Talente Hanna Bekele (GutsMuths Jena) und Benjamin Witte (Suhl) konnten bei den Thüringer Landesmeisterschaften der Altersklasse U13, die in Suhl ausgetragen wurden, jeweils zweimal den Turniersieg davontragen.

Bekele setzte sich in einem spannenden Mädchen-Einzel-Finale im dritten Satz mit 21:19 gegen Laura Stuchlik (SV BW Neustadt/Orla) durch. Gemeinsam mit Stuchlik hatte sie sich zuvor den Meistertitel im Mädchendoppel gesichert.

In der Jungendoppelkonkurrenz setzte sich Benjamin Witte mit dem 10-jährigen Lauritz Pechholz (TSV Meiningen) durch. Sie behaupteten sich im Endspiel mit 17:21, 21:17 und 21:19 gegen Paul Bergert/Jakob Wemmer (1. Erfurter BV). Witte gewann anschließend auch das Jungeneinzel. OTZ/W.T.

Heine-Schule holt erneut Pokal

Jena. Verteidigt haben die Kinder der Heinrich-Heine-Schule kurz vor Weihnachten ihren Titel als bwohl ester Badminton-Nachwuchs der Jenaer Grundschulen.

Die Heine-Schüler konnten erneut den Pokal bei der mittlerweile 17. Auflage des Turniers in der Halle des Sportgymnasiums gewinnen.

Sie stellten sich bei den badminton-spezifischen Übungen von allen am geschicktesten an. Zu absolvieren waren verschiedene Disziplinen wie zum Beispiel Federballjonglieren, Federballziel- und Federballweitwurf, Seilspringen, sowie ein Geschicklichkeitslauf und ein Hindernislauf. Den zweiten Platz sicherte sich die Mannschaft der Montessorischule, auf Platz drei kamen die Kinder aus der Talschule.

Gleich zweimal Vizemeister wurde auch Lennart Notni (GutsMuths) im Doppel mit Lukas Horlbeck (1. Erfurter BV) und im Mixed mit Charlotte Mund. Im Einzel landete der Jenaer auf dem dritten Rang. OTZ/P

Für das Team der Heinrich-Heine-Schule gingen an den Start: Tamino Niedling, Johanna Preiß, Davia Strumpf, Paula Wagner, Julia Weiß, Jennifer Seewald, Joel Puta, Luise Altenstein, Oliver Dietzel, Michelle Viehrig, Aishin Esmaeili, Alicia Frey, Jonathan Gruber, Benjamin Kroll, Konrad Tempel, Etzub Gezahagne, Valentin Gies, Palle Köditz und Mareike Möckel.

OTZ/Ralph-Peter Palitzsch



Das Siegerteam aus der Heinrich-Heine-Schule jubelt über seine erneute Titelverteidigung.

Foto: Jürgen Heller